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Beitrag von „putzi“ vom 18. Januar 2019, 12:24

Zitat von PaoloM 

Was soll er genau bei der Ausgliederung machen?

Und wie stellt du dir die externen Geldgeber vor?

Vorsprechen bei allen Multimillionären ?

Ich finde die aktuellen Ideen gut.

Wenn du mehr Präsenz zeigst, dann wird wohl auch das Interesse am Verein größer.

Dann kann man zum einen wohl mehr Leute mal ins Stadion locken und zum anderen
vllt. neue Mitglieder generieren.

Mit dem Stand auf dem Christkindelsmarkt hast auch wieder mehr Nähe und du
kommst zu den Leuten und kannst sicher noch einiges verkaufen.

Was natürlich blöd ist in Bezug auf deine Aussage zur Bundesligafähigkeit ist, dass er
die Verhandlungen mit der NV nicht öffentlich um 20:15 auf RTL 2 führt. Sowas geht
gar net.

Die Finanzvorstände aller anderen Vereine legen ja auch alle Dokumente öffentlich auf
der Geschäftsstelle aus oder haben das evtl. auf der Homepage unter dem Reiter
"Vertrauliche interne Dokumente", damit auch jeder Mitbewerber genau informiert ist
wie deine Strategie ist und die richtigen Sachen kopieren kann und dir evtl. auch
Marktsegmente klauen kann.

Somit bleibt der Aufruf "Mehr Transparenz Herr Rossow, für uns und alle Mitbewerber"

Alles anzeigen 
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Primär müsste man halt mal Rahmenbedingungen schaffen um überhaupt ausgliedern zu
können.

Sprich den Mitgliedern einen Vorschlag unterbreiten wie sich der Verein das vorstellt. Also
irgendwas mit Substanz und net nur hätte, könnte, müsste Nummern die man einfach mit "aber
60, Hamburg mimimimimi" abbügeln kann.

Und wie ein Finanzevorstand an Partner kommt die im Falle einer erfolgreichen Ausgliederung
Anteile kaufen würden.

Keine Ahnung, aber ich bin ja ka Finanzvorstand, hab in die Richtung nix studiert und falls das
auf Hattrick auch zutrifft ist es weder meine noch seine Aufgabe in diese Richtung Lösungen zu
liefern.

Und was heißt hier aktuelle Ideen.

Man versucht den Sponsorenpool zu halten und wieder auf Niveau zu bekommen das man
schon mal hatte. Dazu versucht man das sportliche dem finanziellen unterzuordnen.

Beides nötig in aktueller Lage aber nichts was dazu beitragen wird uns nach vorne zu bringen,
wir verhindern nur ein weiteres abrutschen bzw. die Geschwindigkeit.

Das macht die Bude natürlich zu keiner schlechten Idee, allein aber das wir im Januar über eine
Christkindlersmarktbude rede zeigt schon das irgendwas noch verbesserungswürdig wäre.

2
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-
finanzen/?postID=2794983#post2794983

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/?postID=2794983#post2794983
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/?postID=2794983#post2794983

